

Roque Pérez participó de la 3º edición de la jornada "Envién sos vos"

Escrito por Administrador

Sábado, 22 de Septiembre de 2018 00:00



El pasado día miércoles 19 de septiembre, los chicos del programa "Envién" asistieron a la República de los Niños de la ciudad de La Plata para participar de la 3º edición de la jornada "Envién sos vos", organizada por el Ministerio de Desarrollo Social de la provincia de Buenos Aires. El encuentro, que contó con la presencia de chicos de 88 municipios, permitió que los jóvenes participaran y compartieran distintas actividades como arte, deportes y música, entre otras, además de talleres y espectáculos. La jornada culminó con la banda platense "Hagan palmas".

Durante el evento se llevaron adelante actividades lúdicas de las áreas de deportes, niñez, discapacidad y juventud del Ministerio de Desarrollo Social provincial. Asimismo, presenciaron diferentes charlas y talleres a cargo de UNICEF, del Ministerio de Salud de la provincia, del Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación y de la Secretaría de Derechos Humanos, entre otros.